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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 
 

REALIZADA EM 
 

12 DE SETEMBRO DE 2023 
 
 

 
 

 
------Aos doze dias do mês de Setembro de 2023, nesta vila de Arganil, no 
Salão Nobre dos Paços do Município, realizou-se a Reunião Ordinária da 
Câmara Municipal de Arganil, sob a presidência do Senhor Presidente, Luis 
Paulo Carreira Fonseca Costa e com a presença dos Senhores Vereadores 
Elisabete Simões Oliveira, Paulo Jorge Martins Viana de Teles Marques e 
António Miguel Ribeiro Pinheiro e comigo, Odete Maria Paiva Fernandes.----- 
 
------Pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a Reunião, quando eram 
dez horas.------------------------------------------------------------------------- 
 
------A Câmara justificou a falta da Senhora Vice-Presidente, que não pôde 
estar presente por motivos profissionais, e dos senhores vereadores Luis 
Almeida e Filipe Frias, que não estiveram presentes, por se encontrarem de 
férias.------------------------------------------------------------------------------ 
 

 
 

PERIODO ANTES DA 
ORDEM DO DIA 

 
 
------Usou da palavra o Senhor Presidente para “felicitar e fazer votos de 
sucesso nas novas responsabilidades que o senhor vereador Paulo Teles 
Marques que assumiu no CEARTE; quero fazer votos sinceros de que seja um 
desempenho profícuo.”----------------------------------------------------------- 
 
------Pediu a palavra o senhor vereador Paulo Teles Marques para 
“agradecer as palavras do Senhor Presidente.---------------------------------- 
------Quero ainda referir que no ano passado, nesta mesma reunião, tinha 
manifestado alguma tristeza pelo discurso que tinha sido proferido pelo 

ACTA Nº 20 
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Presidente da Assembleia Municipal, no feriado municipal, que na minha 
perspectiva achava que não tinha estado de acordo com a grandeza do 
momento. Este ano queria sublinhar precisamente o contrário, acho que 
houve uma melhoria notória e que o discurso que foi proferido pela 
Assembleia Municipal, engrandeceu quer os presentes, quer os convidados, 
quer toda a Arganil.--------------------------------------------------------------- 
------Quero também salientar a forma briosa e digna, como decorreu quer a 
inauguração da FICABEIRA, quer as comemorações do feriado municipal em 
toda a sua acepção e queria também dar nota de que tinha ficado 
surpreendido na semana que antecedeu estes dois eventos, com uma 
entrevista que o Senhor Presidente tinha dado à Comarca de Arganil onde – 
não sei se foram exactamente transcritas as suas palavras – dizia que não sei 
se vem algum governante ou não, mas nós fazemos a festa na mesma com 
ou sem governante; pareceu-me uma forma pouco elegante de expressão. 
Quero destacar o Governo que aqui esteve representado ao mais alto nível e 
a um nível que é muito importante para Arganil, porque esteve aqui a Ministra 
da Coesão Territorial, que tem a seu encargo o Portugal 2020 e o Portugal 
2030 e toda a panóplia dos fundos comunitários e da ajuda, no bom sentido, 
entenda-se, que ela pode dar para as nossas inspirações e para os nossos 
projectos de investimento, e no dia seguinte, no feriado municipal, esteve o 
Secretário de Estado responsável pelo PRR; acho que o Governo esteve 
presente ao mais alto nível e marcou uma presença digna, colaborante e 
simpática, como aliás o Senhor Presidente fez questão de sublinhar, no 
discurso no auditório da Ficabeira, onde eu até fiquei um pouco surpreendido 
com essa sua afirmação, pediu à Senhora Ministra salvo erro, que desse conta 
à Ministra da Habitação da satisfação de Arganil pelo Programa “+Habitação” 
e pela forma como nós aqui o queremos implementar.------------------------- 
------Não sei se o Senhor Presidente já leu, tive conhecimento por estes dias, 
de uma entrevista do Professor Carvalhais, à Comarca, e essa entrevista 
deixou-me algumas perplexidades e alguma preocupação porque apesar da 
forma elogiosa como se referem ao Senhor Presidente e a uma normalização 
das relações com a Câmara Municipal, desde que o Senhor é Presidente, em 
contraponto com o anterior Presidente, está sempre patente no discurso 
alguma litigância e alguma “ameaça velada”, seja naquilo que na opinião 
deles é responsabilidade do município de deixar degradar o Cineteatro Alves 
Coelho, seja na questão do Hospital Condessa das Canas; e depois também 
a forma que não achei nada elegante, de estar a exigir um apoio equivalente 
ao que vai ser atribuído à APPACDM entre receitas de bilheteira e subsídio 
municipal para alcançar os tais 100 mil euros. Fez-me lembrar as crianças, 
quando um pai dá alguma coisa a um filho, vem o outro filho dizer que quer 
uma coisa igual, porque tem que ser. Acho que não ficou bem; são instituições 
que prosseguem as mesmas finalidades sociais e que deviam ficar felizes da 
Câmara Municipal poder apoiar na medida das suas possibilidades, aspirações 
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com bastante tempo, com um grau de maturidade muito elevado e com uma 
redundância social fortíssima, como é a Residência da APPACDM e que, a seu 
tempo, e para os seus projectos, poderiam também solicitar o apoio na 
medida da possibilidade do município, mas não em termos de quase ultimato 
ou de exigência. Isto não ficou bem, recomendo que haja algum cuidado na 
relação com a instituição porque acho que a Câmara Municipal não pode ficar 
escrava ou dependente dos apoios concedidos a uns, que tenha que conceder 
em igual montante, a outros. Acho que cada apoio deve ser verificado per si 
e de acordo com a sua natureza, o seu impacto social, com o seu grau de 
urgência e também com as diferentes possibilidades que cada instituição tem 
para fazer face aos investimentos que pretende fazer.”------------------------  
 
------Pediu a palavra o senhor vereador Miguel Pinheiro para “em primeiro 
lugar, sublinhar a forma bastante feliz, digna como decorreu a FICABEIRA, a 
sessão solene do município, que foi muito agradável, foi muito importante 
que todos os homenageados tivessem oportunidade de o ser, numa cerimónia 
onde todos se portaram à altura, até nós fomos surpreendidos com uma 
participação activa.---------------------------------------------------------------  
------Ainda como complemento a uma intervenção do vereador Paulo, queria 
referir uma questão que me parece muito importante, que foi a presença do 
Senhor Ministro da Educação na entrega dos diplomas do Centro Qualifica do 
Agrupamento de Escolas de Arganil e que nos abriu uma janela de esperança 
que já tinha sido entreaberta pelas palavras do Senhor Secretário de Estado, 
quanto à reabilitação da Escola Secundária de Arganil; esperemos que 
realmente se concretize porque é uma intervenção determinante para a 
qualidade do ensino no concelho.------------------------------------------------  
------Por fim, queria perguntar ao Senhor Presidente se já temos noção de 
quanto é que rendeu a bilheteira da Ficabeira.”--------------------------------- 
 
------Usou da palavra o Senhor Presidente começando por “agradecer as 
vossas palavras, naquilo que teve a ver com os momentos aqui enunciados, 
que são momentos marcantes para o nosso município e para a autarquia em 
particular, quer aqueles que têm a ver com o dia maior do concelho, o feriado 
municipal, quer também a inauguração da FICABEIRA.------------------------ 
------Relativamente àquilo que o senhor vereador Paulo Teles Marques diz 
que terá sido o conteúdo de alguma expressão minha numa entrevista para 
a Comarca, se a coisa saiu nesses termos, não saiu bem; ainda assim também 
devo dizer que estiveram atentos na sessão do feriado que o meu 
reconhecimento muito grande ao Secretário de Estado do Planeamento tem 
um bocadinho também a ver com este processo, porque posso dizer que 
sábado, fez este sábado oito dias, da parte da manhã, foi quando foi possível 
assegurar a presença deste Secretário de Estado, que felizmente até correu 
bem ter sido esse Secretário de Estado, mas já foi depois de três 
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indisponibilidades de três ministros e de um outro secretário de estado; 
chegamos a uma determinada altura que não fazemos convite porque parece 
mal na véspera, e este convite a este Secretário de Estado, já não fui eu que 
o fiz; quero a este respeito agradecer ao Secretário de Estado do Turismo, 
que é uma pessoa por quem tenho muita estima, que foi o Gabinete dele e 
ele em particular, que se empenharam para resolver o assunto, porque eu, 
na sexta-feira ou no sábado, já não ia fazer mais nenhum convite pois não se 
convida ninguém para um casamento nas vésperas da boda. Até correu bem, 
acho que era difícil haver uma presença com mais significado do que aquela, 
mas objectivamente é este homem que manda no PRR; nesse aspecto as 
coisas acabaram por correr bem e faz parte do meu agradecimento àquele 
Secretário de Estado em particular pois foi uma feliz coincidência. Isto não 
apaga alguma infelicidade na expressão que saiu, que admito que não é a 
mais feliz.-------------------------------------------------------------------------- 
------Em relação à entrevista do Provedor da Misericórdia, não vou fazer 
comentários; é uma versão das coisas, eu tive oportunidade de ler e registei, 
mas esse apontamento que refere, de pedir um apoio de valor não inferior a 
não sei quanto, é peculiar.-------------------------------------------------------- 
------Relativamente à intervenção do vereador Miguel Pinheiro, dizer que o 
Ministro da Educação que esteve no nosso concelho, felizmente, para a 
entrega destes certificados do Centro Qualifica, tem a ver com a formação de 
adultos, penso que no nosso concelho tem corrido muito bem e de certa forma 
referenciou aquilo que também já tínhamos referenciado particularmente na 
sessão do feriado e em especial no que se refere à Escola Secundária. Como 
dissemos e até já aprovámos o projecto em sede de reunião de Câmara, 
sempre nos disponibilizámos para ajudar a fazer esta requalificação que é 
absolutamente necessária. A questão que tem estado em cima da mesa 
basicamente tem a ver com os financiamentos; esta escola entrou na lista de 
prioridades contratualizada entre a ANMP e o Governo há sensivelmente um 
ano, e aquilo que aconteceu entretanto foi a publicação do um Aviso de 
transição para intervenções em escolas que estavam nessa lista, cerca de 30 
milhões a nível nacional, sendo que esta grandeza tem em consideração só 
para a ESA 4 milhões, para a Lousã 7 milhões, para Poiares 10 milhões; dá 
bem para perceber que este Aviso de transição cujas candidaturas até já 
aconteceram há muito tempo, ficou também ele em termos de decisões, em 
transição. O Governo, particularmente essa érea dos Fundos, tem estado a 
avaliar e eu concordo plenamente com aquela que tem sido a estratégia, de 
perceber, daquelas escolas que estão nas prioridades, quais é que têm 
maturidade suficiente para, no âmbito do PRR, poderem estar concluídas até 
meados de 2026. Todos sabemos que para além do tempo da obra, de 
hipotéticos atrasos, da burocracia e dos concursos, de análise de propostas, 
etc, há alguma expectativa e uma perspectiva relativamente a esses prazos, 
portanto tem sido esse trabalho que a tutela tem estado a fazer, no sentido 
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de perceber destas quais é que podem ter a possibilidade de estarem 
concluídas até 2026. A Secundária, pela circunstância de ter tudo pronto e 
condições de ser submetida ao mercado, está também nesse pacote. Neste 
momento diria que temos uma probabilidade enorme, não quer dizer que seja 
de 100%, mas de 99,9% da Secundária ser enquadrada neste processo e foi 
isso também que o ministro da educação referiu e, sublinhando eu, é muito 
importante que cada um dos actores também faça a sua parte; se não 
tivéssemos as coisas em condições  de serem submetidas ao mercado, não 
teríamos esta maturidade e estaríamos fora deste instrumento, que tem a 
grande vantagem de não obrigar a abrir uma discussão que tem acontecido 
quando estas intervenções são feitas no âmbito do Pacto dos Instrumentos 
Regionais ou seja, enquanto nos Instrumentos Regionais estes investimentos 
têm estado a ser financiados a 85%, depois existem ali aqueles 15% que o 
dono da obra tem que assegurar, no caso de Cantanhede por exemplo teve 
uma escola com uma situação dessas, e acabou por ser o município a suportar 
uma percentagem e o Ministério da Educação outra.---------------------------  
------Em relação à receita de bilheteira da FICABEIRA, aproveito para o 
convidar para o lançamento da primeira pedra que terá lugar amanhã, em 
que estará a Senhora Secretária de Estado da Inclusão e é o momento em 
que também pretendemos tornar público qual foi o valor dessa receita.”-----   
 
 

 

ORDEM DO DIA 

 
 
------O Senhor Presidente apresentou, de imediato, a seguinte Ordem de 
Trabalhos:------------------------------------------------------------------------- 

------ORDEM DE TRABALHOS:------------------------------------------------- 
------Capítulo Primeiro – Actas para Aprovação;--------------------------- 
------Capítulo Segundo – Diversos;------------------------------------------- 
------Capítulo Terceiro – Expediente;---------------------------------------- 
------Capítulo Quarto – Requerimentos Diversos;------------------------- 
------Capítulo Quinto – Empreitadas.---------------------------------------- 
 
 

Capí tu lo  Pr ime iro  

Actas para Aprovação 
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------PRIMEIRO: Apreciação e votação da Acta nº 10/2023, 
correspondente à reunião ordinária realizada no dia 09 de Maio.-------------- 

------Analisado o seu conteúdo e produzidos os esclarecimentos necessários, 
a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a Acta nº 10/2023, 
correspondente à reunião ordinária realizada no dia 09 de Maio.-------------- 

------Mais se deliberou, por unanimidade, aprovar a presente deliberação em 
minuta, no final da reunião, nos termos do número três do quinquagésimo 
sétimo artigo da lei nº setenta e cinco/dois mil e treze de doze de Setembro.- 

 
 

Capí tu lo  Segundo 

Diversos

 
------PRIMEIRO: Apreciação e votação da proposta de fornecimento de 
Lanches Escolares 2023/2024 – Continuidade e Funcionalidade do 
Serviço e fixação do preço dos mesmos.------------------------------------ 

------Presente a informação técnica INF/DDES/179/2023, que se dá por 
reproduzida, para todos os efeitos legais, e da qual se anexa cópia à acta.--- 

------Despacho do Senhor Presidente da Câmara, Dr Luis Paulo Costa, 
datado de 04.09.2023: “À Reunião de Câmara”.--------------------------- 

------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, e de acordo com a 
informação técnica INF/DDES/179/2023, aprovar o seguinte:----------------- 
------1 – O fornecimento de Lanches Escolares no ano lectivo 2023/2024, aos 
alunos do ensino pré-escolar e do 1º ciclo do ensino básico, dos 
estabelecimentos de ensino da rede pública.------------------------------------  
------2 – Fixar o preço de cada lanche em 0,51€, isentos de IVA.-------------  

------Mais se deliberou, por unanimidade, aprovar a presente deliberação em 
minuta, no final da reunião, nos termos do número três do quinquagésimo 
sétimo artigo da lei nº setenta e cinco/dois mil e treze de doze de Setembro.- 
 
 
------SEGUNDO: Apreciação e votação da proposta de redução de 75% do 
valor do preço referente à pernoita no Parque Municipal de Campismo 
do Sarzedo, solicitada pelo Vespa Clube Serra do Açor, no âmbito do 
evento “9º Atreve-te – Vespas nos Caminhos do Rally de Portugal 2023”.---- 

------Presente a informação técnica INF/DDES/185/2023, que se dá por 
reproduzida, para todos os efeitos legais, e da qual se anexa cópia à acta.--- 
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------Despacho do Senhor Presidente da Câmara, Dr Luis Paulo Costa, 
datado de 11.09.2023: “À Reunião de Câmara”.--------------------------- 

------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, e de acordo com a 
informação técnica INF/DDES/185/2023, aprovar a proposta de redução de 
75% do valor do preço referente à pernoita no Parque Municipal de Campismo 
do Sarzedo, equivalente a 394,80€ (com IVA), correspondendo a 96 adultos, 
64 tendas, 9 autocaravanas, 7 automóveis, 78 motociclos e electricidade, 
solicitada pelo Vespa Clube Serra do Açor, no âmbito do evento “9º Atreve-
te – Vespas nos Caminhos do Rally de Portugal 2023”.-------------------------  

------Mais se deliberou, por unanimidade, aprovar a presente deliberação em 
minuta, no final da reunião, nos termos do número três do quinquagésimo 
sétimo artigo da lei nº setenta e cinco/dois mil e treze de doze de Setembro.- 
 
 
------TERCEIRO: Projecto do Regulamento do Museu Municipal de 
Arganil. Submissão da proposta à Assembleia Municipal, para deliberação, 
no uso da competência que lhe é conferida pela alínea g) do nº 1 do artigo 
25º do Regime Jurídico das Autarquias Locais.---------------------------------- 

------Presente o projecto do Regulamento do Museu Municipal de Arganil, 
bem como a informação técnica INF/DDES/190/2023, que se dão por 
reproduzidos, para todos os efeitos legais, e dos quais se anexam cópias à 
acta.------------------------------------------------------------------------------- 

------Despacho da Senhora Vice-Presidente da Câmara, Drª Paula 
Dinis, datado de 06.09.2023: “À Reunião de Câmara”.------------------- 

------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, e de acordo com a 
informação técnica INF/DDES/190/2023, submeter a proposta do Projecto do 
Regulamento do Museu Municipal de Arganil à Assembleia Municipal, para 
deliberação, no uso da competência que lhe é conferida pela alínea g) do nº 
1 do artigo 25º do Regime Jurídico das Autarquias Locais.--------------------- 

------Mais se deliberou, por unanimidade, aprovar a presente deliberação em 
minuta, no final da reunião, nos termos do número três do quinquagésimo 
sétimo artigo da lei nº setenta e cinco/dois mil e treze de doze de Setembro.- 
 
 
------QUARTO: Apreciação e votação da proposta de Condicionamento do 
Trânsito e respectiva Sinalização Vertical Temporária, no âmbito da 
participação do Município de Arganil no Dia Europeu sem Carros (22 de 
Setembro) e da semana Europeia do Desporto (24 de Setembro).------------ 

------Presente a informação técnica INF/DGU/787/2023, que se dá por 
reproduzida, para todos os efeitos legais, e da qual se anexa cópia à acta.--- 
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------Despacho do Senhor Presidente da Câmara, Dr Luis Paulo Costa, 
datado de 11.09.2023: “À Reunião de Câmara”.--------------------------- 

------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, e de acordo com a 
informação técnica INF/DGU/787/2023, aprovar a proposta de 
Condicionamento do Trânsito e respectiva Sinalização Vertical Temporária, 
no âmbito da participação do Município de Arganil no Dia Europeu sem Carros 
(22 de Setembro) e da semana Europeia do Desporto (24 de Setembro) – 
2023.------------------------------------------------------------------------------ 

------Mais se deliberou, por unanimidade, aprovar a presente deliberação em 
minuta, no final da reunião, nos termos do número três do quinquagésimo 
sétimo artigo da lei nº setenta e cinco/dois mil e treze de doze de Setembro.- 
 
 
------QUINTO: Apreciação e votação da proposta de doação de um painel 
digital publicitário localizado na Av. José Augusto de Carvalho, em 
Arganil, do “Interarganil- Supermercados, Lda.” a favor do Município e 
aprovação da minuta do contrato de doação.----------------------------------- 

------Presente a informação técnica INF/DAGF/233/2023, que se dá por 
reproduzida, para todos os efeitos legais, e da qual se anexa cópia à acta.--- 

------Despacho do Senhor Presidente da Câmara, Dr Luis Paulo Costa, 
datado de 11.09.2023: “À Reunião de Câmara”.--------------------------- 

------O Senhor Presidente explicou que “aquele painel junto aos CTT 
pertence ao Intermarché e está avariado há algum tempo e eles informaram-
nos que iriam mandar retirá-lo, pois não pretendiam repará-lo; a nossa 
contraproposta foi que eles o doassem ao município, nós fizemos uma 
abordagem ao mercado, no sentido de o reformular do ponto de vista do painel 
e, à partida, com um investimento mais ou menos contido, é possível colocá-
lo a funcionar e ter alguma utilidade, do ponto de vista de informação e da 
comunicação.”--------------------------------------------------------------------- 

------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, e de acordo com a 
informação técnica INF/DAGF/233/2023, aceitar a doação de um painel digital 
publicitário localizado na Av. José Augusto de Carvalho, em Arganil, do 
“Interarganil- Supermercados, Lda.” a favor do Município, bem como aprovar 
a minuta do respectivo contrato de doação.-------------------------------------- 

------Mais se deliberou, por unanimidade, aprovar a presente deliberação em 
minuta, no final da reunião, nos termos do número três do quinquagésimo 
sétimo artigo da lei nº setenta e cinco/dois mil e treze de doze de Setembro.- 
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------SEXTO: Apreciação e votação da proposta de Constituição de Fundos 
Fixos de Caixa – Posto de venda de bilhetes na Ficabeira/2023. 
Ratificação do acto praticado pela Senhora Vice-Presidente, em 06/09/2023, 
nos termos do nº 3 do art.º 35º do Regime Jurídico das Autarquias Locais, 
aprovado pela Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro.----------------------------- 

------Presente a informação técnica INF/DDES/188/2023, que se dá por 
reproduzida, para todos os efeitos legais, e da qual se anexa cópia à acta.--- 

------Despacho do Senhor Presidente da Câmara, Dr Luis Paulo Costa, 
datado de 11.09.2023: “À Reunião de Câmara”.--------------------------- 

------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, e de acordo com a 
informação técnica INF/DDES/188/2023, ratificar o acto praticado pela 
Senhora Vice-Presidente, em 06/09/2023, nos termos do nº 3 do art.º 35º do 
Regime Jurídico das Autarquias Locais, aprovado pela Lei nº 75/2013, de 12 
de Setembro (Constituição de Fundos Fixos de Caixa – Posto de venda de 
bilhetes na Ficabeira/2023).------------------------------------------------------- 

------Mais se deliberou, por unanimidade, aprovar a presente deliberação em 
minuta, no final da reunião, nos termos do número três do quinquagésimo 
sétimo artigo da lei nº setenta e cinco/dois mil e treze de doze de Setembro.- 
 

 

Capí tu lo  Terce i ro  

Expediente

 
------PRIMEIRO: Da Caixa Geral de Aposentações, ofício a comunicar o 
reconhecimento da aposentação da assistente técnica do Agrupamento de 
Escolas de Arganil, Maria Fernanda Alves Pereira Pimenta, com efeitos a 
01/09/2023.-----------------------------------------------------------------------  

------O Executivo tomou conhecimento da aposentação e deliberou, por 
unanimidade, exarar um voto de felicidades à D. Maria Fernanda Alves Pereira 
Pimenta, na sua nova condição de aposentada e desejar que esta nova fase 
da sua vida seja desfrutada com saúde e sorte.-------------------------------- 

------Mais se deliberou, por unanimidade, aprovar a presente deliberação em 
minuta, no final da reunião, nos termos do número três do quinquagésimo 
sétimo artigo da lei nº setenta e cinco/dois mil e treze de doze de Setembro.- 
 
 
------SEGUNDO: Da Sociedade de Advogados Pedro Pereira Alves, 
Pedro Jorge Alves e Helena Mateus – Sociedade de Advogados, RL, 
em representação do consumidor nº 10300/365, requerimento a 
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solicitar o reconhecimento da prescrição de dívida de consumo de água - 
Regulamento de Serviço de Distribuição/Abastecimento de Água e Sistema 
de Saneamento de Águas Residuais do Município de Arganil.------------------ 

------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, reconhecer a 
prescrição de dívida de consumo de água - Regulamento de Serviço de 
Distribuição/Abastecimento de Água e Sistema de Saneamento de Águas 
Residuais do Município de Arganil, do consumidor nº 10300/365.-------------  

------Mais se deliberou, por unanimidade, aprovar a presente deliberação em 
minuta, no final da reunião, nos termos do número três do quinquagésimo 
sétimo artigo da lei nº setenta e cinco/dois mil e treze de doze de Setembro.- 
 
 

Capí tu lo  Quar to  

Requerimentos Diversos

 
------PRIMEIRO: Processo de Obras nº 54/2019 - Declaração de 
Caducidade.---------------------------------------------------------------------- 

------Presente a informação técnica INF/DGU/772/2023, que se dá por 
reproduzida, para todos os efeitos legais, e da qual se anexa cópia à acta.--- 

------Despacho do Senhor Presidente da Câmara, Dr Luis Paulo Costa, 
datado de 04.09.2023: “À Reunião de Câmara”.--------------------------- 

------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, e de acordo com a 
informação técnica INF/DGU/772/2023, declarar a caducidade do processo de 
obras nº 54/2019.----------------------------------------------------------------- 

------Mais se deliberou, por unanimidade, aprovar a presente deliberação em 
minuta, no final da reunião, nos termos do número três do quinquagésimo 
sétimo artigo da lei nº setenta e cinco/dois mil e treze de doze de Setembro.- 
 
 
------SEGUNDO: Emissão de Certidão de Atravessamento de prédio 
rústico por arruamento, dividindo-o em duas parcelas – Prédio sito ao Barro, 
Maladão, freguesia de Arganil, artigo matricial nº 10177.----------------------- 

------Presente a informação técnica INF/DGU/748/2023, que se dá por 
reproduzida, para todos os efeitos legais, e da qual se anexa cópia à acta.--- 

------Despacho do Senhor Presidente da Câmara, Dr Luis Paulo Costa, 
datado de 04.09.2023: “À Reunião de Câmara”.--------------------------- 

------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, e de acordo com a 
informação técnica INF/DGU/748/2023, aprovar a emissão de Certidão de 
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Atravessamento de Prédio por Arruamento, dividindo-o em duas parcelas - 
Prédio sito ao Barro, Maladão, freguesia de Arganil, artigo matricial nº 10177.- 

------Mais se deliberou, por unanimidade, aprovar a presente deliberação em 
minuta, no final da reunião, nos termos do número três do quinquagésimo 
sétimo artigo da lei nº setenta e cinco/dois mil e treze de doze de Setembro.- 
 
 
------TERCEIRO: Emissão de Certidão de Destaque de uma única parcela, 
sita na Gândara, freguesia de Arganil, inscrita na respectiva matriz urbana, 
sob o nº 4807 e descrita na Conservatória do Registo Predial de Arganil sob o 
nº 2583/1991001, com a área de 1.433,00m2.---------------------------------- 

------Presente a informação técnica REQPO/185/2023, que se dá por 
reproduzida, para todos os efeitos legais, e da qual se anexa cópia à acta.--- 

------Despacho do Senhor Presidente da Câmara, Dr Luis Paulo Costa, 
datado de 11.09.2023: “À Reunião de Câmara”.--------------------------- 

------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, e de acordo com a 
informação técnica REQPO/185/2023, aprovar a emissão de Certidão de 
Destaque de uma única parcela, sita na Gândara, freguesia de Arganil, 
inscrita na respectiva matriz urbana, sob o nº 4807 e descrita na 
Conservatória do Registo Predial de Arganil sob o nº 2583/1991001, com a 
área de 1.433,00m2.------------------------------------------------------------- 

------Mais se deliberou, por unanimidade, aprovar a presente deliberação em 
minuta, no final da reunião, nos termos do número três do quinquagésimo 
sétimo artigo da lei nº setenta e cinco/dois mil e treze de doze de Setembro.- 
 
 
------O Senhor Presidente saiu da sala de reuniões, deixando de 
presidir aos trabalhos, tendo ficado a Senhora Vice-Presidente a 
presidir aos mesmos.----------------------------------------------------------- 
 

Capí tu lo  Quar to  

Empreitadas

 
------PRIMEIRO: Empreitada de Recuperação Estrutural da Galeria 
Hidráulica da Ribeira de Amandos – Zona Pública - Proposta para 
aprovação de:---------------------------------------------------------------------- 
---1 – Auto de Medição nº 15, de Trabalhos Contratuais (Galeria), de Agosto 
de 2023.---------------------------------------------------------------------------- 
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---2 – Auto de Medição nº 15A, de Trabalhos Contratuais (espaço público, 
dentro da PARU, sem águas), de Agosto de 2023.------------------------------- 
---3 – Auto de Medição nº 15A.A, de Trabalhos Contratuais (espaço público, 
dentro da PARU, com águas), de Agosto de 2023.------------------------------- 
---4 – Auto de Medição nº 15B, de Trabalhos Contratuais (espaço público, fora 
da PARU, sem águas), de Agosto de 2023.--------------------------------------- 
---5 – Auto de Medição nº 15B.A, de Trabalhos Contratuais (espaço público, 
fora da PARU, com águas), de Agosto de 2023.---------------------------------- 
---6 – Auto de Medição nº 5, de Trabalhos Complementares relativos ao 
Adicional 1 (Galeria) – TC1, de Agosto de 2023.--------------------------------- 
---7 – Auto de Medição nº 5A, de Trabalhos Complementares (espaço público, 
dentro da PARU, sem águas), relativos ao Adicional 1 – TC1, de Agosto de 
2023.------------------------------------------------------------------------------- 
---8 – Auto de Medição nº 5B, de Trabalhos Complementares (espaço público, 
fora da PARU, sem águas), relativos ao Adicional 1 – TC1, de Agosto de 2023.- 

------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, adiar a discussão deste 
assunto para a reunião de Câmara extraordinária de 15 de Setembro de 
2023.------------------------------------------------------------------------------- 

------Mais se deliberou, por unanimidade, aprovar a presente deliberação em 
minuta, no final da reunião, nos termos do número três do quinquagésimo 
sétimo artigo da lei nº setenta e cinco/dois mil e treze de doze de Setembro.- 
 
------O Senhor Presidente regressou à sala de reuniões, voltando a 
presidir aos trabalhos.--------------------------------------------------------- 
 
 

Capí tu lo  Sexto 

Assuntos para Conhecimento

 
------O Senhor Presidente deu conhecimento do seguinte:--------------------- 

------1 – Alteração permutativa nº 19 ao Orçamento da despesa e GOP de 
2023.------------------------------------------------------------------------------- 

------2 – Alteração permutativa nº 20 ao Orçamento da despesa e GOP de 
2023.------------------------------------------------------------------------------- 

------A Câmara Municipal tomou conhecimento.--------------------------------- 
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ENCERRAMENTO 

 
 
------E nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada 
a reunião quando eram onze horas, e para constar se lavrou a presente acta 
que eu, Odete Fernandes redigi e vou assinar, junto do Senhor Presidente.-- 

 
 
 
 

____________________________________ 

 
 
 

___________________________________________ 


